



Convención envenenada

LA DIVISA DEL PODER

ADRIÁN
TREJO

engranev@yahoo.com.mx // @adriantrejo

Federación el 15 de febrero pasado, pero los bancos, quizá por estrategia, no han manifestado alguna posición al respecto a pesar de que el Gobierno es uno de sus principales clientes.

El Gobierno tampoco ha explicado el porqué de la decisión, salvo las declaraciones de la titular de la Tesorería de la Federación, **Elvira Concheiro**, quien se quejó de que los bancos le cobran más al Gobierno que lo que le aportan.

Concheiro llamó "banca parasitaria" a la banca privada pues, dijo, vive de los recursos públicos.

Perder un cliente del tamaño del Gobierno significará un golpe durísimo para la banca nacional, sin duda, pero extraña que los banqueros no hayan salido a opinar sobre la medida que definitivamente impactará sus metas para este año.

Se desconoce igualmente si existe alguna negociación o si, para cuidar las formas y no echar a perder la Convención Bancaria 86, que se realizará en Mérida a partir de mañana, pre-

firieron hacer mutis.

Como sea, el ambiente de la Convención no será el mismo ante la amenaza de perder al Gobierno como cliente, a menos que el propio López Obrador les garantice la aplicación de un "curita" para que les cueste menos.

A ver quién alza la voz primero.

♦♦♦♦

Ahora sí el pre candidato presidencial **Adán Augusto López**, se dio tiempo para operar como secretario de Gobernación y se reunió ¡milagro! con la Junta de Coordinación Política para cabildear la aprobación de la derogación del artículo 33 que impide a los extranjeros radicados en el país opinar sobre asuntos políticos.

En la reunión estuvieron presentes los coordinadores parlamentarios de la oposición quienes, aprovechando el viaje, le pidieron una prórroga para analizar la iniciativa presidencial que abre el espacio aéreo nacional al cabotaje.

El resultado del encuentro fue que todos los partidos estuvieron de acuerdo en eliminar o modificar el artículo 33 de la Constitución y, en contraparte, López les dio una semana más para que analicen y discutan la iniciativa sobre el cabotaje.

Tal muestra de generosidad parece que convenció a la oposición que adelantó que en la semana de gracia se "reunirá con especialistas en la materia" para enriquecer su opinión.

¿Apenas?

♦♦♦♦

¿Cómo es posible que entre los panistas vean al gobernador de Guanajuato, **Diego Sinhue Rodríguez Vallejo**, como pre candidato presidencial con el tiradero que trae en el estado?

No hay semana en la que el estado sufra una masacre, por las razones que sean.

Y si bien una parte de la responsabilidad recae en el Gobierno federal, tratándose de delincuencia organizada y utilización de armas de uso exclusivo del Ejército, el Gobierno estatal tiene la responsabilidad mayor.

Los niveles de violencia que tiene el estado son comparables a los que vive Zacatecas y transitar por sus carreteras es como jugar a la ruleta rusa.

Qué pena.

En un capítulo más de la tragicomedia "Aquí haciendo amigos", mañana jueves se encontrarán los banqueros de México con el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, justo un mes después de que la Secretaría de Hacienda ordenara a todas las dependencias federales cancelar las cuentas abiertas en instituciones de la banca privada.

El plazo para la cancelación de las cuentas que la Tesorería de la Federación autorizó abrir a las dependencias federales en bancos privados vence el último día de este mes.

La orden se publicó en el Diario Oficial de la